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CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU

REQUERIMENTON.755

SESSÃO ORDINÁRIA DE 27/9/2021

ExcELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL
APROVADO

Botucatu, Jd 1A 120: IN   
A saúde coletiva é um direito constitucional e fomentado através

do Sistema Unico de Saúde — SUS. No entanto, sabemos que há vários tipos
de equipamentos públicos custeados pelo Estado à disposição da comunidade,
portanto, acreditamos que a universalização deve estar diretamente ligada a
outros princípios que norteiam o SUS, como por exemplo, eficácia, eficiência e
efetividade dos serviços prestados ao contribuinte.

O nosso município tem um diferencial em relação a outras
cidades do nosso país e estados, pois, temos aqui, a prestação de serviço nas
redes primárias, secundária e terciária.

O Hospital das Clinicas da Faculdade de Medicina de Botucatu -
Unesp é referência internacional no que tange a saúde coletiva, e esse fato se
comprova com os dados apresentados neste momento pandêmico que
estamos vivenciando. No entanto, esta vereança gostaria de chamar atenção
das autoridades de saúde do Estado de São Paulo e de Botucatu para a
Unidade de Terapia Intensiva — UTI Neonatal do HC que se encontra em
estado crítico em relação aos equipamentos e as infraestruturas físicas, pois,
apresenta-se com paredes emboloradas, infiltrações, rachaduras entre outros
problemas, portanto, acredito que há necessidade de uma reforma deste setor
que zela pela vida dos pequeninos (recém-nascidos)de nossa cidade.

Os pedidos apresentados neste documento foram formulados por
muitas das mães que tiveram seus filhos hospitalizados neste local, pois,
acredito que a reforma e a possibilidade de modificação com figuras lúdicas,
coloridas irão contribuir com a sensibilidade em trazer para o mundo, seres tão
especiais, que, com tão pouca idade, já enfrentam problemas de saúde.

Dessa forma, REQUEREMOS, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, ouvido o Plenário, que seja oficiado o
Superintendente do Hospital das Clinicas da Faculdade de Medicina Botucatu,

F. ASSOC. ANDRÉ BALBI, solicitando informar a possibilidadede realizar

os bebês que são hospitalizadospara tratamentos intensivos.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 27 de setembro d
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